



Pièces	3 Pièces
Superficie	130 m²
Référence	W-02TZMJ
Prix	980 000 €

Menton

Appartement à vendre (06500)

En plein cœur du centre-ville de Menton se dresse avec allure l'un des plus beaux palaces de Menton datant de la Belle Epoque. Considéré comme patrimoine d'exception, cet édifice arbore un jardin luxuriant avec une entrée magistrale. Cet appartement traversant, situé au dernier étage possède de beaux volumes avec un balcon loggia en forme de trèfle. Il se compose d'une grande entrée, d'un double séjour-salle à manger, de deux chambres avec salle de bains, d'une cuisine séparée et bénéficie de nombreux placards. Le salon salle à manger mesure 47 m² avec parquet, cheminée en marbre, il est exposé ...

In the heart of downtown Menton stands one of the most beautiful palaces in Menton dating from the Belle Epoque. Considered an exceptional heritage site, this building features a lush garden with a magnificent entrance. This crossing apartment, located on the top floor, has beautiful volumes with a clover-shaped loggia balcony. It consists of a large entrance, a double living-dining room, two bedrooms with bathroom, a separate kitchen with numerous cupboards. The living-dining room measures 47 m² with parquet flooring, marble fireplace, it faces south with a beautiful view of the gardens and the ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

